



Réaction d'Anne Hidalgo aux attentats survenus à Ouagadougou

« C'est avec effroi que j'ai appris les attaques survenues cette nuit à Ouagadougou, qui auraient fait au moins 26 morts, dont deux Français, et des dizaines de blessés.

Je condamne avec force ces actes lâches et barbares, revendiqués par Al-Qaida au Maghreb islamique. Encore une fois, les terroristes ont frappé aveuglément des lieux publics et fréquentés par des ressortissants de nombreux pays, tuant sans distinction des femmes et des hommes de toutes origines et confessions.

Au nom de la Ville de Paris et de l'Association internationale des Maires francophones (AIMF), j'adresse un message de soutien aux familles et aux proches des victimes. Je veux aussi assurer le Président de la délégation spéciale de la commune, Damien Gampiné, et tous les Ouagalais de ma solidarité. J'ai également une pensée pour Simon Compaoré, ministre de l'Administration territoriale, de la Décentralisation et de la Sécurité intérieure, ancien Maire de Ouagadougou et ancien trésorier de l'AIMF.

Ougadougou et Paris sont unies par des liens étroits d'amitié et de coopération dans le cadre de l'AIMF. Elles échangent notamment dans les domaines de la santé et de l'accès aux soins, avec le soutien financier de l'Union européenne.

Paris est plus que jamais aux côtés du peuple burkinabé, pour mener une lutte sans répit face aux terroristes et pour défendre nos valeurs communes de vivre-ensemble, de tolérance, de dialogue et de solidarité. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris